

Fecha: 26-01-2026
 Medio: La Discusión
 Supl.: La Discusión
 Tipo: Noticia general
 Título: Avance en la construcción del Instituto Teletón en Chillán supera el 82%

Pág. : 6
 Cm2: 481,6
 VPE: \$ 479.686

Tiraje: 3.500
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

INVERSIÓN SUPERIOR A LOS \$12.000 MILLONES

Avance en la construcción del Instituto Teletón en Chillán supera el 82%

Edificio contempla 10 etapas y se está terminando la fase 7, quedando la 8, 9 y 10 por concluir. Término de la obra está programado para el 21 de junio de 2026.

LA DISCUSIÓN
diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

El futuro Instituto Teletón de Chillán ya muestra su forma definitiva y se acerca a convertirse en un hito para la región. La obra promete cambiar la vida de cientos de familias que hasta ahora deben trasladarse a Talca o Concepción para acceder a tratamientos de rehabilitación.

El alcalde de Chillán, Camilo Benavente, destacó la relevancia del proyecto durante una visita a las instalaciones. "Hoy estamos en obras menores, con terminaciones, todos los temas eléctricos, el tema climatización fundamentalmente, y en realidad vemos cómo nace una infraestructura que va a ser muy importante para Chillán y Ñuble. Esta infraestructura de Teletón va a atender cerca de 800 niños", comentó el jefe comunal, acompañado del director de Obras, Flavio Barrientos.

Por su parte, María Loreto Aven-

daño, instructor fiscal del Ministerio de Obras Públicas y encargada del proyecto, precisó que la construcción contempla 10 etapas. "Estamos terminando la etapa 7, quedando la 8, 9 y 10 por concluir. El término de esta obra está programado para el 21 de junio de 2026", explicó.

El Instituto Teletón de Ñuble representa una inversión superior

a los \$12.000 millones, financiados por el Gobierno Regional, y contará con más de 4.000 metros cuadrados de infraestructura moderna.

El recinto se emplaza en el terreno del ex Grupo Escolar, entregado en comodato por 50 años por la Municipalidad de Chillán, consolidando así un espacio de servicio comunitario de largo plazo.

La inauguración, prevista para mediados del año 2026, marcará un antes y un después en la atención de niños y jóvenes con discapacidad en la región. El instituto se perfila como un símbolo de inclusión y desarrollo social para Ñuble, reafirmando el compromiso de la Teletón y las autoridades locales con la rehabilitación y la esperanza.

Se emplaza en el terreno del ex Grupo Escolar, entregado en comodato por 50 años por la Municipalidad de Chillán.



66

Hoy estamos en obras menores, con terminaciones, todos los temas eléctricos, el tema climatización fundamentalmente"

CAMILO BENAVENTE
 ALCALDE DE CHILLÁN